	6月の行事
l(±)	
2(日)	
3(月)	体操教室(ぱんだ・くま・ぞう)
4(火)	
5(水)	
6(木)	歯科検診(くま・ぞう)
7(金)	
8(土)	
9(日)	
10(月)	
11(火)	かたのんのん
12(水)	
13(木)	
14(金)	
15(土)	ふれあいうんどうかい(うさぎ・ぱんだ・くま・ぞう)
16(日)	
17(月)	
18(火)	イングリッシュタイム(くま・ぞう)
19(水)	
20(木)	
21(金)	誕生会
22(土)	
23(日)	
24(月)	
25(火)	
26(水)	
27(木)	
28(金)	体操教室(りす・うさぎ)
29(土)	
30(日)	

7月の行事

20日(土) ぱんだぐみ保育参観*詳しくは後日手紙を配布します



認定こども園 片野保育園 令和6年6月1日

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも 日々いろいろな遊びを楽しんでいます。

気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。



~おねがい~

・1歳半、3歳の歯科検診は、忘れずに受診しましょう。園では、4・5歳児の歯科検診が6月6日(木)にあります。9時15分から始まりますので、遅れないように登園してください。

~ 6月4日は虫歯予防デー ~

6月4日を「む・し」と読めることから、6月4日~10日を歯と口の健康を見直す一週間とされています。子どもの歯は、柔らかくむし歯になりやすいため、毎日の歯みがきでむし歯を予防することが大切です。また、健康な歯をつくるためにもバランスのよい食事をよく噛んで食べることを心がけ、お菓子やジュース・スポーツドリンク・乳酸菌飲料などは、大人が時間や量を決めてあげましょう。

~問題~

子ども・おとなの歯は、何本ある?

・子どもの歯は、全部で20本、おとなの歯は、親知らずをのぞいて28本あります!

歯には、十分な栄養をとるために、とっても大切な役割があります!

☆保育士のつぶやき☆

野菜の苗を植えた時のことです。土の穴にそっと苗を置き、土をかぶせました。Aちゃんが、「あついからおみずあげたほうがいいよね」「のどがかわくからね」と言っていました。

水やりをするたびに子どもたちは、「ちょっとおおきくなってる」と生長を楽しみにしています。水をあげると育つし、あげなければ育たない。その経験が「野菜や植物も生きている」ということを学ぶきっかけになればいいと思います。

<クラスの様子>

保育所保育指針の中に五領域(健康・人間関係・環境・言葉・表現)があります。今月は、「人間関係」をテーマに各クラスの様子をお伝えします。

あか

じゃんけん列車で遊んでいたときのことです。年中 さんと年長さんが最後に残った場面で、年中さんが チョキのみで勝ち進めていたことに気づいた年長さ ん。勝負は・・・年中さんの優勝でした。

「だって、OO君、負けると悲しむでしょ」と笑顔で 負けた理由を教えてくれました。

思いやりの心が育っている様子に、私まで心が温かくなりました。日々の生活の中で、優しい気持ち、憧れの気持ちを大切にしていきたいと思います。

うさぎ

先日、子どもたちと一緒に「トマト・ピーマン」を植えました。園庭に出ると、植木鉢の所へ行き、日に日に伸びていくツルを不思議そうに見ながら、「ピーマンはどこ?」と友だちと会話をしながら、野菜ができるのを、今か今かと待っている子どもたちです。また、植木鉢の下には大好きなダンゴ虫が隠れているのを知っていて、「ここあげて」と鉢を友だちと一緒に動かそうと、協力し合う場面も。少しずつですが、遊びの中で「友だちと一緒に何かをする」ことが増え、喜びや楽しさを共感していますよ♪

しろ

室内遊びのときのことです。Aちゃんが折り紙でく じらを折り、紙に海を描き、重ね合わせて作っている と、それを見ていた数人の子が「わたしもおなじの つくりたいからおしえて」と一緒に作っていました。 他にも、ままごとのオモチャを用意するとお店屋さん が始まり、役を決めあって遊びを楽しんでいます。相 手の思いを聞き、友だちとの関わりを楽しんで過ご す姿があります。

ぱんだ

朝、登園すると「せんせい、いっしょにパズルしよう」「いっしょにねんどしよう」とパズルや粘土遊びに興味をもち、楽しんでいます。粘土遊びでは箱を利用して保育者にお弁当を作ってくれたり、パズル遊びでは一つのパズルを「いっしょにしよう」と声を掛けて作ったりしています。「あとでかして」と伝え、順番を待つことも出来るようになりました。時には小さなぶつかり合いもありますが子ども同士で解決することもあります。その姿を見てすごく成長を感じながら日々保育を楽しんでいます。

りす

最近は「OOちゃんどこ?」と質問すると指差しで 教えてくれたり、友だちの名前を言えるようになった 子も増えてきました。「OOちゃん(くん)は?」と本人 を言うと鼻が潰れるほどの勢いで自分を指差す子 がほとんどで、とても可愛く癒されてます♡

お友だちが登園したときには「OOちゃん来た」と 言ったり、帰る時には近くに行って「バイバイ」「タッチ」と見送る姿がとても微笑ましく、コミュニケーションの始まりを感じます!

ひよこ

少しずつ友だちに興味がでてきて、友だちの側に 行って顔を覗いたり、手や体に触れようとする姿が 見られるようになりました。

保育士とA君がふれあい遊び【きゅうりができた】 をしていた時のこと…二人で楽しんでいると横から B君が「キュッキュッ」と真似をして言いながらやっ てきました。どうやらB君も一緒にやりたかった様子 でした。

その後保育士とB君が一緒にするとニコニコ笑いながら楽しんでいましたよ!



~3歳以上児の水筒についてのおねがい~

食中毒が心配される季節です。6月より、午前中はご家庭から持ってきていただいたお茶を飲みますが、午後は園で沸かしたお茶を飲みま

~おねがい~

6/15「ふれあいうんどうかい」のテーマを投票で決めます。 玄関に投票箱を置きますので、お一人一枚の投票をお願いします。期間は6/3~6/7です。

